

富士河口湖町立 教育センターだより

No.10



平成 25 年 8 月 8 日 文責 高尾久美子

見て・聞いて・体験した郷土学習！

7月31日（水）毎年行われている教育センター主催の郷土学習会を行いました。町内の小中学校の新転入・希望された先生方が多数参加されました。コースは、町の生涯学習館から始まり、河口湖フィールドセンター・河口湖浅間神社・鯉の水遺跡・富士御室浅間神社・西湖コウモリ穴・西湖いやしの里と盛りだくさんでした。



それぞれの場所では、説明してくださる講師の方々をお願いしました。

個人で何回も訪ねている場所でしたが、新しく知ったことがたくさんありました。それは、各場所で説明して下さった講師の方々が素晴らしかったからです。生涯学習館では、中村課長や五味さんが、子ども未来創造館では、尾崎さんや浜さんが、そして、フィールドセンターでは、荒井所長・宮下さんが、説明して下さいました。また、生涯学習課の杉本さんに、河口浅間神社や鯉の水遺跡・富士御室浅間神社・コウモリ穴・いやしの里まで一緒に回っていただきました。杉本さんには、歴史的なことを交えながらお話ししていただき、たくさん学ぶことができました。先生方の感想にも「『あさま』と『せんげん』の違いがよくわかった。」「説明が大変分かりやすく、楽しく学習できた。」「世界遺産の構成資産を回り知識を深めることができた。子どもたちに伝えたい。」「富士山と地元の歴史を知る貴重な機会になりました。有意義な一日だった。」などたくさん感想をいただきました。来年もお願いしたいという意見も多くありました。どなたでも参加できる学習会です。ぜひ、来年参加してみませんか。